

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Freundschaft und Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Albert Meili – Ottomann

erfahren durften. Die Beileidsbezeugungen haben uns tief berührt, stärken uns und sind uns Trost für die kommende Zeit.

Besonders danken möchten wir:

- Frau Pfarrerin Esther Cartwright für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier
- der Musikgesellschaft Hettlingen für die musikalische Umrahmung
- für die schönen Blumen, Briefe, Karten, lieben Worte und Spenden
- den Mitarbeitenden des Tagesheims im Geeren für die Unterstützung
- den Therapeutinnen der Ergo32 für die kompetente Behandlung

Hettlingen, 23. Januar 2018

Die Trauerfamilien